

Version française

ASSEMBLEE GENERALE TETHYS – ETUDIANTS en février 2022

Contexte : A l'occasion du Dialogue des deux Rives prévu en février 2022 à Marseille, Aix-Marseille Université propose d'organiser l'Assemblée générale du consortium des universités euro-méditerranéennes Téthys en février 2022, à Marseille (date à préciser).

Proposition : Afin d'accroître la présence et la visibilité de Téthys lors de cet événement et de faire émerger de nouveaux projets de coopération, AMU propose d'organiser une *Assemblée Générale Téthys – Etudiants* en parallèle de l'Assemblée générale du consortium. Le principe en a été validé lors de la réunion de consortium du 8 juillet 2021.

Objectifs : Renforcer la coopération universitaire euro-méditerranéenne et faire émerger une proposition concrète de projet de coopération **au niveau étudiant**. A terme, et si le travail de l'*Assemblée Générale Téthys – Etudiants* est validé par le conseil de gestion de Téthys en février 2022, la proposition pourra constituer un dossier en réponse à un appel à projets européen pour 2022-2023.

Modalités d'organisation : Un groupe d'étudiants Téthys, sélectionnés par les membres du consortium sur la base du volontariat, se réunira virtuellement à partir du 10 novembre 2021 tous les 15 jours, et en présentiel lors de l'AG de février 2022. L'animation du groupe de travail ainsi constitué reviendra aux étudiants du Master 2 Etudes européennes et internationales d'AMU, parcours Coopération euro-méditerranéenne, sous la supervision de l'équipe pédagogique de la formation.

Sélection des étudiants : Les universités partenaires sélectionneront 1 ou 2 étudiants de master sur la base de leur motivation, de leurs connaissances des affaires internationales et du monde académique, ainsi que des relations euro-méditerranéennes dans ce domaine, ou encore de leur engagement étudiant. Une connaissance des programmes de l'Union européenne peut constituer également un critère de sélection pertinent. Les langues de travail seront le français et l'anglais.

Modalités de prise en charge : Le transport et l'hébergement des étudiants seront pris en charge par les organisateurs.

Mission du groupe de travail : Rédiger une proposition de projet de coopération universitaire touchant spécifiquement le public étudiant et pouvant s'inscrire dans le programme Erasmus+ (<https://ec.europa.eu/programmes/erasmus-plus/node fr>). Le projet doit concerner une priorité du programme (mobilité, formation, innovation, inclusion...) et rassembler des partenaires Téthys des rives Sud et Nord de la Méditerranée. Une attention particulière sera portée à la faisabilité du projet, sous la supervision de l'équipe pédagogique du Master Etudes européennes et internationales tout au long du semestre et du Conseil de gestion de Téthys, qui validera l'orientation du projet lors de sa réunion de février 2022.

Modalités d'organisation : Les noms et coordonnées email des étudiants sélectionnés par les universités devront être envoyés à l'adresse suivante avant le 8 novembre 2021 : pascale.hurtado@univ-amu.fr
Il est impératif que les étudiants soient sélectionnés à cette date afin d'anticiper, le cas échéant, **les questions de visa** en vue de leur déplacement en février.

English version

TETHYS GENERAL ASSEMBLY - STUDENTS in February 2022

Context: Due to the occurrence of the Dialogue of the Two Shores expected in February 2022 in Marseille, Aix-Marseille University suggests to organize the General Assembly of the Téthys consortium of Euro-Mediterranean universities in February 2022 in Marseille (date to be specified).

Proposal: In order to increase the presence and visibility of Téthys during this event and to encourage the emergence of new cooperation projects, AMU would like to organize a Téthys - Students General Assembly in parallel with the General Assembly of the consortium. The principle was validated at the consortium meeting of 8 July 2021.

Objectives: To strengthen the Euro-Mediterranean university cooperation and to bring out a specific proposal for a cooperation project at **student level**. In the long term, and if the outputs of the Téthys - Students General Assembly are validated by the Téthys management board in February 2022, the proposal could constitute a project in response to a European call for projects for 2022-2023.

Organisation: A group of Téthys students, selected by the members of the consortium on a voluntary basis, will meet virtually every 15 days from 10 November 2021, and in person during the GA of February 2022. Students of the Master 2 European and International Studies of AMU (Euro-Mediterranean Cooperation pathway) will lead the working group, under the supervision of the course's pedagogical team.

Selection of students: The partner universities will select 1 or 2 Master students based on their motivation, their knowledge of international affairs and the academic world, as well as their knowledge of Euro-Mediterranean relations in this field, or their student commitment. Knowledge of European Union programs may also be a relevant selection criterion. The working languages will be French and English.

Funding arrangements: Transport and accommodation for students will be provided by the organisers.

Mission of the working group: To write a proposal for a university cooperation project specifically concerning the student public and which can be included in the Erasmus+ programme (https://ec.europa.eu/programmes/erasmus-plus/node_en). The project must concern a priority of the programme (mobility, training, innovation, inclusion...) and bring together Téthys partners from the southern and northern shores of the Mediterranean. Particular attention will be paid to the feasibility of the project, under the supervision of the teaching staff of the Master in European and International Studies throughout the semester and of the Téthys Management Board, which will validate the orientation of the project during its meeting in February 2022.

Organisational arrangements: The names and email addresses of the students selected by the universities should be sent to the following address before **8 November 2021**: pascale.hurtado@univ-amu.fr
It is imperative to select the students by this date in order to anticipate any **visa issues** for travel in February.